
Subject: Was ist mit den Augen los?
Posted by Hairforever on Tue, 30 Oct 2007 11:49:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich nehm´ jetzt seit ein paar Monaten schon Fin und Minox-Schaum. Meine Augen und auch die
Augenpartie werden aber leider immer stärker in Mitleidenschaft gezogen. Zuerst dachte ich ja,
es sei Einbildung, aber es ist kontinuierlich schlimmer geworden.
Hilft da echt nur noch Absetzen? Oder bleibt das jetzt etwa so???
Die Augen sind extrem trocken, sie sind glasig, jucken und sind gerötet. Morgens nach dem
Aufstehen sehe ich aus wie nach einem Boxkampf. Ich fühl´ mich zudem auch nach
ausreichendem Schlaf morgens schon müde und ausgepowert.
Dann sind die Augen auch so seltsam eingesunken, wie von anderen hier schon berichtet wurde.
Hab´ jetzt echt Bammel, ob ich weitermachen soll und das dann schlimmer wird und sich selbst
nach Absetzen nicht mehr regeneriert.

Grüße, 
hairforever

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Foxi on Tue, 30 Oct 2007 11:57:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist bei mir das selbe

mir hat Minox zu schaffen gemacht
sicherlich auch Fin blos das nehm ich schon 10Jahre
aber so schlimm wie unter Minox war es nie

Mein Tip Foam nur 1x anwenden und Morgens

hab Morgens auch immer ausgeschaut als ob mich ein Bus überrollt hat wenn ich es über
Nacht aufgetragen hab
und täglich die Frage hast gestern wieder gesoffen
bin auch kaum aus dem Bett gekommen Schwindlig Müde
total gerädert

Außerdem
http://www.myogenic.de/blog/finasterid/
  http://www.oeaz.at/zeitung/3aktuell/2002/20/serie/serie20_20 02tara.html

ich bin auch erheblich zurück gegangen
mein Aussehn war schlimmer als ne Glatze

Foxi
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Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Hairforever on Tue, 30 Oct 2007 12:56:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, werd´ den Schaum dann mal reduzieren auf 1x täglich. Aber diese eigensunkene
Augenpartie ist schon durch Fin gekommen, da hatte ich mit Minox noch gar nicht angefangen.

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Foxi on Tue, 30 Oct 2007 13:03:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007 13:56Ok, werd&acute; den Schaum dann mal
reduzieren auf 1x täglich. Aber diese eigensunkene Augenpartie ist schon durch Fin gekommen,
da hatte ich mit Minox noch gar nicht angefangen.

Ja das macht Fin

blos Minox wirkt sich auch auf die Augen aus
und verstärkt das ganze noch

mit 1x täglich erträglich
tränende Augen nach dem Auftragen 

Foxi

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Hairforever on Tue, 30 Oct 2007 13:06:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Links hören sich ja interessant an. Foxi, bis du schon auf 0,05 mg Fin tgl. runtergegangen?
Wie ist bei dir damit die Wirkung?

Meinst du, das Risiko dieser eingesunkenen Augen wird reduziert, wenn man weniger Fin nimmt?
Die DHT-Hemmung bleibt ja immerhin gleich. Oder liegt das an der Menge Fin und nicht an der
DHT-Hemmung, dass die Augenpartie so im Eimer ist. Das sieht schon ziemlich sch***e aus, ich
würde das kosmetisch auf die gleiche Stufe stellen wie den Haarausfall.

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Foxi on Tue, 30 Oct 2007 13:20:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007 14:06Die Links hören sich ja interessant an. Foxi,
bis du schon auf 0,05 mg Fin tgl. runtergegangen? Wie ist bei dir damit die Wirkung?

Meinst du, das Risiko dieser eingesunkenen Augen wird reduziert, wenn man weniger Fin nimmt?
Die DHT-Hemmung bleibt ja immerhin gleich. Oder liegt das an der Menge Fin und nicht an der
DHT-Hemmung, dass die Augenpartie so im Eimer ist. Das sieht schon ziemlich sch***e aus, ich
würde das kosmetisch auf die gleiche Stufe stellen wie den Haarausfall.

Seh ich auch so
konnte mich im Spiegel nicht mehr ansehn

Nein ich bin von 2x1,25mg Fin und Dut0,25mg alle 3Tage
runter gegangen auf 1x1,25mg Fin (kein Dut mehr)
Minox 1x nur in die blanken GHE und hoffe das da wieder was kommt bis jetzt ist leider alles
größer geworden

weis aber nicht ob es Dut war oder Minox
auf alle Fälle alles wie blank gescheuert
vorher waren da kräftige Dunkle Haare

Im Ami Forum gibt es genügend die ,die Haarlinie bzw. Vorderfront durch Dut verloren bzw.
ausgedünnt haben
vieleicht war es bei mir auch so??
Liest man halt bei minox auch
jetzt weis ich halt nicht was wirklich die Ursache war
und bleib deswegen auch bei dem Wissenschaftlich
als wirksam erwiesenen Mitteln
und hoffe es ist kein Fehler Minox weiter zu verwenden

Foxi

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Hairforever on Tue, 30 Oct 2007 14:26:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Die, 30 Oktober 2007 14:20
Nein ich bin von 2x1,25mg Fin und Dut0,25mg alle 3Tage
runter gegangen auf 1x1,25mg Fin (kein Dut mehr)
Ach so, dann nimmst du also noch 1,25 mg Fin. Ich dachte, du machst das schon mit den 0,05
mg. Das hörte sich so an, weil du ja auch die Links gepostet hast.
Wenn du daran glaubst, warum reduzierst du nicht auf 0,05 mg? Wäre doch auf jeden Fall nen
Versuch wert...
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Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Foxi on Tue, 30 Oct 2007 14:40:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007 15:26Foxi schrieb am Die, 30 Oktober 2007 14:20
Nein ich bin von 2x1,25mg Fin und Dut0,25mg alle 3Tage
runter gegangen auf 1x1,25mg Fin (kein Dut mehr)
Ach so, dann nimmst du also noch 1,25 mg Fin. Ich dachte, du machst das schon mit den 0,05
mg. Das hörte sich so an, weil du ja auch die Links gepostet hast.
Wenn du daran glaubst, warum reduzierst du nicht auf 0,05 mg? Wäre doch auf jeden Fall nen
Versuch wert...

werd ich vieleicht machen erst muß sich mein Status wieder 
bessern bis dahin bleib ich bei der Dosierung (1,25mg)

Foxi

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Hairforever on Tue, 30 Oct 2007 15:43:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles klar, hab´ nur deshalb mal nachgefragt, weil du auf der einen Seite selbst von den 1,25 mg
nicht abweichen möchtest, aber andererseits Links postest, wo von einer gleichbleibenden
Wirkung auch bei 0,05 mg Fin bzw. einer zigfachen Überdosierung berichtet wird!
Immerhin ist das ja die 25-fache Tagesdosis von dem Wert, auf den sich die Studien beziehen!

Das ist doch irgendwo ein Widerspruch: Du glaubst zwar an die gleiche Wirkung der sehr
niedrigen Fin-Dosen, willst es selbst aber zum jetzigen Zeitpunkt nicht ausprobieren!?
Dein Status würde sich doch auch mit 0,05 mg verbessern, wenn die gleiche Wirkung vorliegt
wie bei 1,25 mg!?

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Foxi on Tue, 30 Oct 2007 15:46:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007 16:43Alles klar, hab&acute; nur deshalb mal
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nachgefragt, weil du auf der einen Seite selbst von den 1,25 mg nicht abweichen möchtest, aber
andererseits Links postest, wo von einer gleichbleibenden Wirkung auch bei 0,05 mg Fin bzw.
einer zigfachen Überdosierung berichtet wird!
Immerhin ist das ja die 25-fache Tagesdosis von dem Wert, auf den sich die Studien beziehen!

Das ist doch irgendwo ein Widerspruch: Du glaubst zwar an die gleiche Wirkung der sehr
niedrigen Fin-Dosen, willst es selbst aber zum jetzigen Zeitpunkt nicht ausprobieren!?
Dein Status würde sich doch auch mit 0,05 mg verbessern, wenn die gleiche Wirkung vorliegt
wie bei 1,25 mg!?

Aber dieses Risiko kann ich im moment nicht eingehn
ob jetzt diese Studie stimmt oder nicht weis ich auch nicht

werd es später mal versuchen

Foxi

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Fritz Fantom on Tue, 30 Oct 2007 15:47:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007 16:43
Das ist doch irgendwo ein Widerspruch: Du glaubst zwar an die gleiche Wirkung der sehr
niedrigen Fin-Dosen, willst es selbst aber zum jetzigen Zeitpunkt nicht ausprobieren!?
Dein Status würde sich doch auch mit 0,05 mg verbessern, wenn die gleiche Wirkung vorliegt
wie bei 1,25 mg!?

Mit 1,25 fährt man einfach auf der sicheren Seite

Bei einem so wichtigen Thema wie Haare ist kein Platz dafür irgendwas zu tricksen   

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Hairforever on Tue, 30 Oct 2007 16:33:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Da habt ihr natürlich recht. Ich dachte nur, dass eine viel geringere Wirkstoffmenge bei gleicher
Wirkung eben auch den Körper um ein vielfaches weniger belastet!

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by doc_sung on Tue, 30 Oct 2007 20:40:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007 12:49Hallo,

ich nehm´ jetzt seit ein paar Monaten schon Fin und Minox-Schaum. Meine Augen und auch die
Augenpartie werden aber leider immer stärker in Mitleidenschaft gezogen. Zuerst dachte ich ja,
es sei Einbildung, aber es ist kontinuierlich schlimmer geworden.
Hilft da echt nur noch Absetzen? Oder bleibt das jetzt etwa so???
Die Augen sind extrem trocken, sie sind glasig, jucken und sind gerötet. Morgens nach dem
Aufstehen sehe ich aus wie nach einem Boxkampf. Ich fühl´ mich zudem auch nach
ausreichendem Schlaf morgens schon müde und ausgepowert.
Dann sind die Augen auch so seltsam eingesunken, wie von anderen hier schon berichtet wurde.
Hab´ jetzt echt Bammel, ob ich weitermachen soll und das dann schlimmer wird und sich selbst
nach Absetzen nicht mehr regeneriert.

Grüße, 
hairforever

Die Frage ist doch ob die Nebenwirkungen (zumindest teilweise) vom Wirkstoff selber, oder aber
ausschliesslich von der systemischen DHT-Reduktion die er bewirkt, kommen. Ist letzteres der
Fall, spielt es doch ab einer bestimmten Dosis gar keine Rolle mehr wieviel Fin man einnimmt.
Sobald sich die Halbwertzeit im Körper mit dem (täglichen) Einnahmerythmus und dem
individuellen Stoffwechsel deckt könnte man auch regelmässig ne Schachtel proscar futtern,
mehr als 70% DHT-Hemmung über nen Zeitraum von 24H sind doch nicht zu erwarten.
 

Subject: Re: Was ist mit den Augen los?
Posted by Foxi on Tue, 30 Oct 2007 21:13:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

doc_sung schrieb am Die, 30 Oktober 2007 21:40Hairforever schrieb am Die, 30 Oktober 2007
12:49Hallo,

ich nehm&acute; jetzt seit ein paar Monaten schon Fin und Minox-Schaum. Meine Augen und
auch die Augenpartie werden aber leider immer stärker in Mitleidenschaft gezogen. Zuerst
dachte ich ja, es sei Einbildung, aber es ist kontinuierlich schlimmer geworden.
Hilft da echt nur noch Absetzen? Oder bleibt das jetzt etwa so???
Die Augen sind extrem trocken, sie sind glasig, jucken und sind gerötet. Morgens nach dem
Aufstehen sehe ich aus wie nach einem Boxkampf. Ich fühl&acute; mich zudem auch nach
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ausreichendem Schlaf morgens schon müde und ausgepowert.
Dann sind die Augen auch so seltsam eingesunken, wie von anderen hier schon berichtet wurde.
Hab&acute; jetzt echt Bammel, ob ich weitermachen soll und das dann schlimmer wird und sich
selbst nach Absetzen nicht mehr regeneriert.

Grüße, 
hairforever

Die Frage ist doch ob die Nebenwirkungen (zumindest teilweise) vom Wirkstoff selber, oder aber
ausschliesslich von der systemischen DHT-Reduktion die er bewirkt, kommen. Ist letzteres der
Fall, spielt es doch ab einer bestimmten Dosis gar keine Rolle mehr wieviel Fin man einnimmt.
Sobald sich die Halbwertzeit im Körper mit dem (täglichen) Einnahmerythmus und dem
individuellen Stoffwechsel deckt könnte man auch regelmässig ne Schachtel proscar futtern,
mehr als 70% DHT-Hemmung über nen Zeitraum von 24H sind doch nicht zu erwarten.
 

Macht die Dosis

hab ne Zeitlang 2x1,25mg geschluckt
und deutlich mehr NW grad die Augen machten Probleme
mit 1,25 wenig Probleme
werd mal das fünfteln Versuchen 

Foxi
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